Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.322 Edición Madrid 2,00 euros

31 de diciembre de 2024

Deportes

La Eurocopa, el adiós de Nadal y otros 10 hitos que marcaron 2024 – P35 A 37

Sánchez arrancará el año con medidas para la crisis de vivienda

El Gobierno ultima un paquete para fortalecer el "quinto pilar del Estado del bienestar" y debate en la coalición la reducción de la jornada laboral y otra subida para el salario mínimo

CARLOS E. CUE **Madrid**

El Gobierno quiere recuperar iniciativa política pese a la intensa agenda judicial. Sánchez y su

equipo preparan un arranque de 2025 marcado por un paquete de medidas sobre vivienda, un problema en el que no ha logrado aún grandes avances. La puesta de largo del nuevo plan será un foro fijado para el 13 de enero, la semana posterior al primer Consejo de Ministros del año. Se ultiman también medidas en educación, desigualdad y migración, y están sobre la mesa la reducción de jornada, el alza del salario mínimo y la clave de bóveda de la legislatura: el Presupuesto. —P16

El euríbor abarata los créditos al mayor ritmo en 12 años

El precio de las casas escala un 4% en 2024 y seguirá al alza

La inflación cierra el año en el 2,8% tras subir cuatro décimas



Corea del Sur ordena revisar cientos de aviones. Corea del Sur ha ordenado revisar todos los Boeing 737-800 que operan en el país. Es el modelo del siniestro en el que murieron 179 personas. En la imagen, familiares de los fallecidos. AHN YOUNG-JOON (AP/LAPRESSE) —P7

Biden acelera la ayuda a Ucrania antes de la llegada de Trump

El presidente de EE UU se compromete a entregar 6.000 millones a Kiev

M. A. S.-VALLEJO / L. HIERRO Nueva York / Kiev

Joe Biden acelera su compromiso con Ucrania a las puertas del fin de su mandato en EE UU. A solo tres semanas de la toma de posesión de su sucesor, Donald Trump, entre cuyo equipo de Gobierno hay miembros contrarios a ayudar a Ucrania, la Adminis-

tración demócrata ha emprendido una carrera contra reloj para blindar en lo posible las capacidades de ataque y defensa de Kiev

Putin, un presidente aferrado al poder durante 25 años —P3 tras casi tres años de invasión rusa. El presidente Biden anunció la entrega de casi 6.000 millones de dólares (5.800 millones de euros) a Ucrania entre fondos directos y ayudas para reforzar militarmente a Kiev. "Bajo mi dirección, Estados Unidos seguirá trabajando sin descanso en esta guerra", señaló el todavía presidente. —P2

Clavijo acusa al Gobierno y al PP de la situación "insostenible" en Canarias

G. VEGA / J. MARCOS Las Palmas / Madrid

La reactivación de la ruta canaria enciende de nuevo la tensión política. El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, culpó ayer al Gobierno y al PP de llevar a su comunidad a una situación "insostenible". El Gobierno, dijo, "no interviene teniendo las competencias; y el PP bloquea". Clavijo asegura que el Ejecutivo autonómico tutela ya a 5.800 menores migrantes. —P18

Del yugo de El Asad a la amenaza israelí

RICARD GONZÁLEZ **Quneitra**

Los habitantes de los pueblos sirios cercanos a los ocupados Altos del Golán no han tenido tiempo de celebrar el desmoronamiento de la dictadura de El Asad. Con la caída del régimen, llegó el ejército de Israel. Aseguran que los militares los tienen amedrentados e incluso disparan a la población civil. —P6

EL PAÍS, en internet

La edición impresa de EL PAÍS no saldrá mañana, día 1 de enero. Los lectores tendrán toda la información actualizada en la web del diario.

